
 
 
 

 

 

   
PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 
 

PROCÈS-VERBAL DU 16 FÉVRIER 2016 
 

    Session ordinaire du conseil d'établissement de l’école 
Sainte-Thérèse tenue Amos, le seize février deux mille seize à 

dix-neuf heures quinze. 
 

PRÉSENCES 
 
 
 

 Mmes  Geneviève Bourgeois 
 Josée Dubé 
 Yolaine Lavoie 
 Lyne Caron 
 Ginette Noël 
 Marie-Michèle Gagnon 
 Guylaine Loiselle 
 Annie Lanoix  
 Nicole Roy 
 Sylvette Caron  

M.  Michel Picard  
ABSENCES  Mmes      Vanessa Gingras-Falardeau 

 Caroline Dufresne 
 Josée Délisle  
 Céline Goulet 
 
M.  Éric Pomerleau  
 
Le quorum est atteint. 

OUVERTURE DE LA 
SÉANCE, SALUTATIONS 
ET PRÉSENCES 

 Madame Lavoie souhaite la bienvenue à tous. 

LECTURE ET ADOPTION 
DE  
L’ORDRE DU JOUR 

 Madame Lavoie fait la lecture de l’ordre du jour.  
 
CE–0513-15   IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Josée Dubé, 
 QUE l'ordre du jour de cette réunion soit et est 
adopté. 
                                                                          ADOPTÉE 

ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DE LA RÉUNION 
RÉGULIÈRE DU  
8 DÉCEMBRE 2015 

 CE–0514-15  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Lyne Caron, 
 QUE le procès-verbal du 8 décembre 2015 soit 
adopté tel que rédigé. 
  ADOPTÉE 

 



 
 
 

 

 

INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 

 Aucune. 

RAPPORT DU COMITÉ DE 
PARENTS 

 Il y a eu quatre rencontres, soit les 14 décembre 2015, le 8 février 2016 ainsi 
que deux autres dates pour des rencontres extraordinaires concernant la Loi 
86. 
 
Madame Dubé a démissionné de son poste de présidente du comité de 
parents. 
 
Il a été question des sujets suivants : 

- École alternative (suivi) 
- Présentation de la population scolaire prévisionnelle. Le secondaire 

est en creux de vague. 
- Présentation du rapport annuel de la CSH 
- Les membres ont échangé et émis des réponses à un sondage 

traitant du projet de Loi 86. 

SUIVI OPP  Madame Noël nous informe que les élèves recevront une fraise trempée 
dans le chocolat pour la Saint-Valentin. 
 
Monsieur Picard remercie l’OPP pour les surveillances et les collations 
durant la Semaine des enseignants. 

RÉVISION BUDGÉTAIRE 
2015-2016 

 Monsieur Picard présente le budget révisé de l’école et du service de garde. 
 
CE–0515-15  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Ginette Noël,  
 QUE le budget de l’école et le budget du service 
de garde soient adoptés tels que présentés.   
  ADOPTÉE 

AMÉLIORATIONS ET 
TRANSFORMATIONS 
2016-2017 

 Monsieur Picard présente les demandes effectuées auprès de la commission 
scolaire pour les améliorations et transformations 2016-2017. 

ORGANISATION 
SCOLAIRE 2016-2017 

 Monsieur Picard présente un projet d’organisation scolaire à titre 
d’information, car rien n’est encore officiel. 

SERVICE DE GARDE ET 
SEMAINE DE RELÂCHE 

 Madame Caron explique quelles seront les activités lors de la semaine de 
relâche. 
 
Le thème sera les Jeux olympiques. 

APPROBATION DES 
ACTIVITÉS ET 
CHANGEMENTS À 
L’HORAIRE 

 Monsieur Picard informe qu’il y aura un carnaval au Camp Dudemaine le 
vendredi 26 février pour les élèves de 1re, 2e et 3e années ainsi que le 
groupe 002. Le vendredi 11 mars, ce sera le reste des élèves de l’école. 
 
Un chocolat chaud sera servi aux élèves par les parents de l’OPP. 
 
CE–0517-15  IL EST RÉSOLU sur proposition de 
Madame Geneviève Bourgeois, 
                               QUE les activités présentées soient acceptées. 
                                                  APPROUVÉE 



 
 
 

 

 

DATE ET HEURE 
PROCHAINE RENCONTRE 
 

 La prochaine rencontre se tiendra le mardi 19 avril 2016 à 19 h 15. 
 

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 CE–0518-15  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Josée Dubé, 
 QUE la séance soit levée.  
 ADOPTÉE 
 
Il est 20 h 53.  
 

 
 
 
 
 
    
 Yolaine Lavoie, présidente  Michel Picard, secrétaire 


